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Aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, realizou-se uma 2 

reunião ordinária dos docentes da Coordenadoria de Física (CODAFIS), na sala de 3 

permanência dos professores, onde estiveram presentes os seguintes membros: 4 

Adriano Corrêa Batista, Gustavo Arrighi Ferreira, Edio da Costa Junior, Elisângela 5 

Silva Pinto, Fernando César Teixeira Resende, Daniel Bretas Roa, Júlio César 6 

Azevedo, Luellerson Carlos Ferreira, Marlon Marques da Silva, Rogério de Souza 7 

Santos e Victor Coelho Pereira. Os pontos de pauta da reunião foram: 1) Alteração de 8 

período de férias do Professor Edio da Costa Junior; 2) Aprovação dos Planos 9 

Individuais de Trabalho (PIT’s) 2018/2 dos docentes da CODAFIS; 3) Compra de 10 

duas fontes genéricas para as balanças digitais. O professor Edio iniciou a reunião 11 

dando as boas vindas a todos. Na sequência, explicou aos colegas que uma mudança 12 

de calendário escolar comprometeu uma viagem internacional por motivos particulares 13 

que havia sido comprada com base no calendário publicado na época. Assim, 14 

necessitará alterar o início de suas férias do dia 12 de março para o dia 28 de 15 

fevereiro. Entretanto, apesar de antecipar as férias doze dias, há que se ressaltar que 16 

apenas quatro desses doze dias são dias úteis, pois haverá dois fins de semana e 17 

feriados de carnaval no período. Informou também que os alunos não terão nenhum 18 

prejuízo pedagógico, pois todas as atividades pedagógicas, tais como aulas, trabalhos, 19 

avaliações, etc, serão antecipadas, deixando o semestre 2018/2 encerrado antes da 20 

viagem. Em seguida, o professor Edio pediu o posicionamento dos demais 21 

professores, quando todos se manifestaram favoravelmente à mudança de período de 22 

férias do professor Edio. Ficou decidido também que o professor Fernando ficará 23 

responsável por representar o professor Edio para resolver qualquer eventualidade 24 

pedagógica ou de gestão que possa aparecer no período. Com relação à segunda 25 

pauta, iniciou-se a apresentação dos PIT’s dos docentes na seguinte ordem com suas 26 

respectivas pontuações finais: Elisangela 179,7 pontos; Rogério 76,33 pontos; 27 

Gustavo 60,33 pontos; Daniel Bretas 53,83 pontos; Fernando 46,33 pontos, Júlio 28 

49,00 pontos; Edio 184,8 pontos; Adriano 94,33 pontos e Marlon 50,33 pontos. Todos 29 

os PIT’s apresentados foram aprovados pelos presentes. Em seguida, iniciou-se a 30 

discussão com relação à terceira pauta. Foi exposto por mim que as balanças digitais 31 

pertencentes à CODAFIS estão sem fonte de alimentação e sugeri a compra de duas 32 

fontes genéricas para reposição. Ficou autorizada a compra das duas fontes para 33 
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reposição por meio de um rateio feito pelos professores. Nada mais havendo a ser 34 

tratado, o professor Edio agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Eu, 35 

Victor Coelho Pereira, lavrei a presente ata assinada por mim e pelos demais 36 

presentes. 37 


